
INTERPELLANZA 

 
La politica fiscale ha favorito la crescita delle imprese in Ticino? 
 
del 26 settembre 2005 

 
È motivo di incoraggiamento il fatto che nel primo semestre di quest'anno sia aumentato, in 
Ticino, il numero delle imprese. Il dato parrebbe tanto più significativo constatando come 
nelle altre regioni svizzere il numero di imprese sia purtroppo diminuito. In futuro attraverso 
gli approfondimenti dell'Amministrazione cantonale sarà possibile interpretare in modo 
esaustivo le particolarità della tendenza. 
Sarebbe comunque interessante conoscere una prima valutazione da parte del Consiglio di 
Stato riferita agli aspetti di politica fiscale e di promozione economica, che potrebbero aver 
contribuito a determinare l'aumento delle imprese nel nostro Cantone; crescita che però 
finora non è riuscita a ridurre la disoccupazione che in Ticino resta fra le più alte della 
Svizzera. 
 
Fatte queste brevi considerazioni, con la presente interpellanza chiedo al Governo della 
Repubblica e Cantone Ticino: 
 
1. vede nell'aumento del numero delle imprese un segnale premonitore di una reale ripresa 

economica nel nostro Cantone? 
 
2. In che misura ritiene che la politica fiscale del Ticino abbia contribuito a far crescere il 

numero delle imprese? 
 
3. Qual è la presumibile ragione per cui all'aumento del numero delle imprese non 

corrisponde una significativa diminuzione della disoccupazione? 
 
4. Delle imprese sorte nel primo semestre di quest'anno, quante hanno beneficiato di un 

sostegno finanziario secondo la legge sulla promozione economica? Per quale importo 
complessivo? 
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